



COVID-19

Même s'il faut déplorer un décès supplémentaire, l'épidémie de Covid-19 demeure sous contrôle : 14 nouvelles infections seulement entre mercredi et vendredi et plus que 54 cas actifs. Pendant ce temps, le pays compte 61 457 primo-vaccinés et 42 363 personnes avec un schéma vaccinal complet.

Page 4

CEEAC

Réunis vendredi dernier par visioconférence à l'occasion de la 19e session ordinaire de leur organisation, les chefs d'État et de gouvernement de la CEEAC ont adopté un train de décisions, 17 au total, visant à donner un coup d'accélérateur au processus d'intégration sous-régionale.

Page 5

JO

Il n'y a plus de Gabonais aux Jeux olympiques de Tokyo. Dernier en piste, le sprinteur Guy Maganga Gorra a logiquement baissé pavillon sur 100 mètres (en 10"77) samedi, une fois passé le tour préliminaire, bouclé à la 2e place (sur trois). Lui comme nos jeunes nageurs ont pris date.

Page 10

BAC 2021 : EN PROGRÈS !

LES résultats du baccalauréat, session 2021, ont été rendus publics samedi pour ce qui est du premier tour : 33,17 % de taux d'admission s'agissant du bac général (près de 8 points supérieur à celui de l'an dernier, 25,9%). Quant aux filières technique et professionnelle, elles affichent un pourcentage de réussite de 28,50 % (contre 14,16% l'année dernière). Place désormais au second tour. Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Les administrations sont-elles au courant de l'enfer que vivent certains de leurs agents résidant à Akanda ?

Si elles le savent, elles doivent être tolérantes avec leurs retards et absences de ces derniers temps. Si l'un d'entre eux arrive après l'heure du boulot, qu'elles sachent qu'il a fait le trajet Akanda-Libreville pratiquement à quatre pattes. Tout simplement parce que les travaux d'aménagement du petit rond-point de Jade interdisent toute sortie de cette banlieue...

C'est vrai, l'entreprise adjudicataire des travaux a averti les usagers que du 31 juillet au 2 août, la vie serait un enfer, et qu'elle causerait beaucoup de désagréments aux usagers de la route. Parfait, mais elle n'a pipé mot sur des mesures parallèles pour les alléger. On regarde la télévision des autres, on sait les précautions qu'ils prennent en pareille circonstance, pourquoi pas nous ? Tenez, ça existe, n'est-ce pas, le travail de nuit ? Un peu de jugeote les gars. C'est à croire qu'on fonctionne encore chez nous comme à l'époque de la pierre taillée. Tous ces embouteillages monstres ne vous inspirent même pas ? Ça se comprend, vous n'avez rien à cirer des mecs qui cuisent dans leur tacla, des voyageurs obligés de taper à pied, valises sur la tête, pour rallier l'aéroport, ou du malade qui crève dans l'ambulance parce que bloqué dans un "go-slow". Ils n'ont pas tort d'agir ainsi nos grands constructeurs, c'est un chantier qui fait partie des 7 travaux d'Hercule...

Ah "tate Nyambi", on commence à devenir fous. Vite, viens à notre secours quoi

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Éviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit